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Résumé:
We conducted an in-depth study on used oils and their environmental impact, proposing
Solutions  to mitigate their negative effects. We conducted several scientific protocols in the
Laboratory and produced environmentally friendly natural products, whose efficacy we con-
firmed through physicochemical analyses. We concluded that these are high-quality products.
The method of valorizing used oils can be considered as a profitable project for producing and marketing environmentally friendly products. Thus, we have provided an effective solution for the environment while achieving economic benefit
Nous avons mené une étude approfondie sur les huiles usagée set leur impact environ-
Nemental , en proposant des solutions pour atténuer leurs effets néfastes. Nous avons réalisé  plusieurs protocoles scientifiques en laboratoire et produit des matériaux écologiques, dont L’efficacité a été confirmée par des analyses physico-chimiques. Nous avons conclu qu’ils ’a git de produits de qualité. La méthode de valorisation des huiles peut être envisagée comme un projet rentable pour la production et la commercialisation de produits respectueux de L’environnement. Ainsi, nous avons offert  une solution efficace pour l’environnement tout en réalisant un bénéfice économique
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